

# New! 東大野球部

## メールマガジン Vol.44

いあごん

だんだん日差しも暖かくなり、長かった冬も終わり春を感じられるようになってきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

東大野球部では、約一カ月間の福岡合宿と宮崎合宿を無事に終え、新しくなった球場で、リーグ戦に向けての練習が始まりました。また、リーグ戦まであと17日となりました。新体制になって初めてのリーグ戦なので、チーム一丸となって頑張りたいと思います。応援宜しくお願い致します。

### 今後の予定

〈OPP戦〉

3月30日 vs 国士舘大学 10:00 @ 国士舘大学G

3月31日 vs 明治学院大学 13:00 @ 東大球場

4月3日 vs 獨協大学 11:00 @ 獨協大学G

4月4日 vs 創価大学 13:00 @ 創価大学G

〈社会人対抗戦〉

4月7日 vs 三菱重工横浜 13:30 @ 明治神宮球場

### 新しくなった東大球場!

東大球場では、劣化した人工芝の改修工事を1月から行っておりましたが、先週晴れて改修が終了いたしました。今回は新しくなった東大の球場を、たくさんの方の写真を交えて、皆様に紹介したいと思います!

改修前のグラウンド

芝がはがれています



工事開始!

もうすぐ完成!



完成!

改修後のグラウンド



# 選手の感想



## 井坂肇(新3年・投手・日比谷)

新球場になってから一週間が経ちますが、練習していて一番に感じるのは走り心地の良さです。足元に気を取られることなく走れるので守備でも走塁でも思い切ったプレーができています。以前よりも芝が深くなりボールが止まりやすくなったので、守備練習では足を動かすことを意識しています。実際の試合と同じ環境で練習を行っているというのが練習に対する意識を上げています。



## 花岡勝蔵(新2年・内野手・弘学館)

グラウンドが新しい人工芝に変わりました。素晴らしいグラウンドになり、気持ちも心機一転、やろうという気持ちになりました。選手一同このグラウンドで懸命に鍛錬し、春のシーズン一つでも多く勝てるように練習に励みます。



## 飯嶋洋平(新3年・捕手・日比谷)

長い工事期間中の検見川グラウンドでの練習、福岡・宮崎での一ヶ月に渡る合宿を終え、東京に帰ってきて最初に新たな東大球場を見た時はただただ感動しました。そして、実際に練習してみると、まるで本当に神宮球場で野球をしているような気持ちの高まりを感じました。これからリーグ戦に向けてこの素晴らしい球場で練習や試合ができることに感謝するとともに、絶対に負けられないという覚悟を持って臨んでいきたいと思えます。



## 編集後記

今回の球場の紹介はいかがでしたでしょうか？改装中、選手は合宿中でしたが、帰ってきてから球場を見て、みんな本当に喜んでいました。今回球場が新しくなるにあたって協力して下さった皆様、本当に有難うございました。いよいよ、リーグ戦まで約2週間余りとなりました。新しい球場となり、選手一同気を引き締めて練習に励みたいと思います。

3月に入り、オープン戦が始まっています。新しい球場と、新チームの試合を見るに、皆様是非、東大球場まで足をお運びください。



## お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5800

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等がございましたら上記連絡先までご連絡下さい。

